

PAYS-HAUT Société

Le consul général du Maroc en visite à Mont-Saint-Martin

Le consul général du Maroc, Driss El Kaissi, s'est rendu à Mont-Saint-Martin où vit la majeure partie de la communauté marocaine de l'agglomération. Il a été reçu en mairie par le premier magistrat de la ville, Serge De Carli.

Lors de la visite du consul général du Maroc, Driss El Kaissi, à Mont-Saint-Martin, a été abordée la question de la coopération entre villes, avec, pour ambition, des échanges commerciaux, sociaux et culturels. Un message approuvé par le maire, Serge De Carli, qui exprime son grand respect du royaume du Maroc. Il a enchaîné également sur le thème de la laïcité en France.



De gauche à droite : le consul général du Maroc, Driss El Kaissi Mohamed El Massi, porte-parole de la communauté marocaine du bassin de Longwy et Serge De Carli, maire de Mont-Saint-Martin ont abordé les questions des échanges commerciaux, sociaux et culturels.

Photo RL

Dans un esprit de solidarité

Le consul a invité le maire à son consulat à Strasbourg, et ce dernier entend répondre à une proposition cohérente de jumelage dans un esprit de solidarité, d'ouverture et d'amitié.

Driss El Kaissi a remercié Serge De Carli pour son accueil chaleureux et leur

échange fructueux, tout en incitant les Marocains à s'intégrer en respectant les lois de la République.

À l'issue de cette visite, Fatiha Dowkiw-Zaidane et Mohamed El Massi, conseillers délégués de la majorité, ont pris le relais dans le cadre

d'une rencontre entre la délégation consulaire et les forces vives d'origines marocaines issues du monde associatif et d'élus. Mohamed El Massi, porte-parole de la communauté marocaine du bassin de Longwy, a animé cette rencontre.

Rapatriement des défunts suite à la Covid-19

De nombreux points ont été soulevés. Par exemple, les papiers, les procédures administratives et les modalités de rapatriement des défunts suite à la Covid-19. La discussion a également porté sur un consu-

lat mobile favorisant le rapprochement de l'administration et des citoyens sur la nécessité de rajeunir et regrouper les associations marocaines de l'agglomération. Cette mission est confiée à Omar Sebab et Mohammed El Massi.